



## VISUAL GRAPHIC DESIGN

**Rockland, Ontario. Approuvé le 21 avril, 2015**

*Sommaire du financement:* Financement pour aider avec les coûts reliés à l'embauche de personnel clé. Ce projet permettra à l'entreprise d'offrir des services de conception de web avec l'embauche d'un nouveau graphiste. Ceci permettra à l'entreprise d'augmenter leurs ventes annuelles, augmenter leurs revenus et de faire croître l'entreprise. Visual Graphic Design est une petite entreprise de design, marketing et production. L'entreprise, uniquement gérée par la propriétaire, existe à Rockland depuis 2005. Sa mission est d'offrir un service personnalisé fiable et exceptionnel.

*Résultats:* Augmentation des ventes. Suite à ce projet d'expansion, l'entreprise cherchera d'embaucher des employés additionnels et trouvera un nouvel emplacement pour l'entreprise. Ce projet créera 3 nouveaux emplois.

*Coût du projet :* 44,219 \$ / PDEO 14,094 \$

## VISUAL GRAPHIC DESIGN

**Rockland, Ontario. Approved on April 21, 2015**

*Funding summary:* Funding to assist with the cost related to the hiring of a Graphic Designer to support the business with new demands. It will also allow the business to offer an additional service of Web Design for the needs of their clients. The project will allow the business to introduce two new product lines and develop a new targeted audience. Visual Graphic Design is a full-service design, marketing and print production studio located in Rockland since 2005. Their mission is to provide outstanding designs supported by reliable and exceptional personalized service.

*Results:* Increase sales and visibility for the business. It will allow the business to offer new services and increase staff long term. The project will create 3 new jobs.

*Project cost:* \$ 44,219 / EODP \$ 14,094